

## EL GRUPO ACS ACTUALIZA LOS SISTEMAS DE CONSOLIDACIÓN CONTABLE CON EL APOYO DE INDRA COMO SOCIO TECNOLÓGICO

- La adaptación tecnológica realizada en ACS ha ayudado a simplificar la ejecución de las tareas del cierre contable del grupo para lograr una mayor capacidad de análisis, productividad y eficiencia en el área económico financiera de la empresa
- Indra se ha consolidado como el proveedor tecnológico de referencia para que todas las empresas del grupo alcancen los máximos niveles de calidad en la elaboración de sus cierres consolidados, a través de la estandarización y aplicación de las mejores prácticas para el performance y mejoras en el rendimiento de este tipo de soluciones de negocio

Madrid, 2 de marzo de 2018.- Indra, una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología, ha colaborado con el Grupo ACS, mediante la implementación de sus soluciones de negocio, en la evolución tecnológica de sus procesos de consolidación mercantil y fiscal, dentro de la elaboración de sus Cuentas Anuales Consolidadas. En concreto, Indra ha adoptado como herramienta corporativa para este proceso la tecnología SAP Business Planning and Consolidation (SAP BPC), adaptando a la misma la gestión financiera del Grupo para dar así respuesta a los desafíos que el negocio asume en esta materia y aumentar su productividad y eficiencia.

La adaptación de los procesos de elaboración de las Cuentas Consolidadas a la plataforma SAP BPC permite a ACS aumentar la capacidad de análisis y la calidad y verificación del dato, dando soporte a los cierres financieros y contribuyendo, con un importante ahorro de tiempos y reducción de errores, en la elaboración de los Estados Financieros Consolidados. Asimismo, hace posible la elaboración de otros procesos como previsiones y estimaciones de cierres consolidados, pudiendo utilizar para ello diferentes tipologías de datos. Gracias a la gestión que ha realizado Indra en el mantenimiento de esta aplicación, los Cierres Consolidados del Grupo no sólo han alcanzado los máximos niveles de calidad sino que, además, se han adoptado los mejores procesos de estandarización y se han aplicado las mejores prácticas para los procesos internos.

## **ACS**

El Grupo ACS es una referencia mundial en las actividades de construcción, servicios e industrial. Un grupo que participa en el desarrollo de sectores clave para la economía como las infraestructuras y la energía. Una empresa comprometida con el progreso económico y social de los países en los que está presente. La organización del Grupo ACS está compuesta por más de 1000 sociedades mercantiles presente en todos los continentes, dentro del entorno competitivo de su actividad, los procesos económicos y financieros son primordiales para la toma de decisiones.

## Acerca de Indra

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. Minsait es la unidad de negocio de transformación digital de Indra. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.